
総務経営課の會澤大紀です。私

は上下水道事業の運営に取り組ん

でいます。市民の皆様の生活基盤

を支えるために、安定的かつ持続

可能な上下水道事業の推進に努め

ていきたいです。

よろしくお願いします。

施設管理課の石井智大です。水

道に関する業務を行っておりま

す。市民の皆様の生活に直結する

大切な業務ですので、日々精進し

ていきたいと思います。

よろしくお願いします。

施設管理課の木村恭輔です。私

は水道施設の管理をしています。

皆さんが安心かつ安全に水道を利

用できるように徹底した管理を続

けていきます。このまちに恩返し

ができるよう、人として職員とし

てこれからも成長できるように努

めていきます。

よろしくお願いします。

本年度の新規採用職員を紹介します

がゆく
地域活性化担当の松原功

こう

です。

今年度も 8月に「皮むき間伐」をおこないました。

コロナ禍なので、昨年度よりも少人数短時間での実

施となりましたが、参加者の皆様に楽しんでいただ

けたと思っています。近い将来、皮むき間伐したス

ギやヒノキを使って、常陸大宮市で何かできるとい

いなと考えています。

さて、木で何かできるといいなと書きましたが、

現在は「木工品をつくれるようになりたい」という

想いがあるので、木工の技術取得に向けて動き出し

ています。自動カンナ盤や横切り盤、スポンジサン

ダーなどの木工機械に触れる機会を得ながら、木の

知識や機械の知識など、基本の学びも深めています。

教えてもらいながらですが、自らの手でスタッキ

ングスツールを作ることもできました。

私自身、木工に関しては非常に夢中になれるもの

のひとつになってきています。これからも多くの学

びを身につけ、デスクや棚などの家具類も作ってい

けるようになっていきたいです。

▲スタッキングスツール完成！
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